

=私たちの活動 4つの柱=
*制度化と指導員の身分保障
*専門性と仕事の確立
*父母と共に学童保育運動の発展
*全国の指導員との団結と連帯

建交労全国学童保育部会

ニュース学童保育

2020. 6. 2.
NO. 62 (臨時号)
全日本建設交運一般労働組合
全国学童保育部会 発行
編集: 事務局

コロナ禍に関する 補助金の概要

①臨時休業時特別開所支援事業

○午前中から運営する場合に補助
1支援・1日当たり 11,000円

②臨時休業時特別開所人材確保 支援事業

1支援・1日当たり 21,000円

③臨時休業時特別支援事業

支援の単位を新たに設けて
運営する場合
1支援・日額 36,000円

④臨時休業時特別人材確保支援事業

支援の単位を新たに設けて運営するた
めの人材確保に要する費用
1支援・日額 26,000円

他にも、しょうがい児受入のための「1
支援・日額6,000円」などもあります。

子どもの状態は 通常ではない

6月1日より、全国的に学校の授業が再開しました。かつて、経験したことのない状況で一日保育が続き、子どもたちの負担や不安が相当大きいものがあると思います。同じように、指導員も緊張やストレスを抱えて、本当に大変な中、お仕事に従事されてきたと思います。

久しぶりに学童にくる子、はじめて学童にくる子、ずーっと学童に来ていた子、この3カ月は、それぞれにとって非常に長い期間でした。子どもなりに不安やストレスがあるはずですが、まず、子どもたちが再

会できたこと、新しい仲間を迎え入れたことを喜び合いました。かたや、朝学校に行くことがしんどかった子どももいたのではないのでしょうか？ そうした子どもへの声掛けなど、意識しましょう。

特に、1年生ははじめて学校に行き、はじめて学童保育に来ます。笑顔で迎えましょう。また、感染防止のために「あれダメ、これダメ」の生活では、息苦しい生活となってしまいます。指導員から生活上気が付けたいことを話しながら、子どもから「心配なこと、不安なこと」を出してもらい、「みんなはどうしたらよいか」をぜひ話し合しましょう。

ほしい時に来ない、 各種補助金はいつ？

政府の対応の遅さが際立っています。左上表にあるような4月以降の臨時の補助金も自治体の補正予算が議会で承認されてから、というところが多いのではないのでしょうか？

この間、ニュースでお伝えしている自治体独自の補助金でも、山形市は即座に学童に手渡しされたそうです。

しかし、名古屋市の各学童15万円はまだ届いていません。北九州市の25万円は、四半期ごとの補助金交付の時期に合わせてだそうです。

緊急・臨時的に開所要請を受けてきた学童保育所。公的補助も早期執行を求めましょう。

指導員にも 大きな負荷

当然、指導員のみならずも相当の疲れがあるはずですが。

久しぶりの組合会議では、不安なこと、困っていること、どんな状況での保育だったか、大いに話し合いました。

子どものため、保護者のための仕事ではありませんが、良い仕事をするためには、賃金、休暇など諸条件の改善は不可欠で

政府も人材確保のための臨時の補助金を予算化しています。

春闘とは別立てでも良いので、コロナ禍に関わる補助金を活用して待遇改善を要求していきましょう。

各組織で成果を勝ち取っているところがあれば、部会事務局までお知らせください。